

571.

1591 November 3.

Rudolf von der Tynnen zum Kaldenhof und seine Frau Maria Droste verkaufen dem Heinrich von der Tynnen, ihrem Bruder bzw. Schwager die jährliche Rente von 72 Reichstalern, welche Agnes von Akenschock Witwe des Johann von Althaus zu Nordwalde, zusammen mit ihrem Sohn Johann von Althaus, ihnen für 1200 Reichstaler aus Hermeling (Kspl. Wettringen) u. s. w. unter Birgschaft von Gleyhorst von Meverden zum Hertzhaus und von Johann von Althaus zu Welbergen verkauft hatte. Der Verkauf hatte 1585 stattgefunden. Original deutsch Pg. Siegel: von der Tynnen: Querbalken mit vier Zinnen.